



Embajada de la
República Argentina
Reino de España

Petraski

En el año 2008, seis jóvenes músicos formados en diferentes centros como el Conservatorio Superior *Joaquín Rodrigo* de Valencia, el Conservatorio Superior *Salvador Seguí* de Castellón y el Conservatorio Superior del Liceu de Barcelona deciden dar un paso hacia un margen encubierto, una forma distinta de sentir y expresar la música que, aunque no es totalmente discrepante con lo que habían hecho hasta el momento, les permite una libertad de ejecución y comunicación mucho más personal.

A nivel individual, sus integrantes han tenido oportunidad de actuar en países como Argentina, México, Cuba, Francia, Alemania, Holanda, Rusia, Angola, Ghana, etc. Pero es en la ciudad de Castellón de la Plana donde se reúnen para originar y dar forma a este proyecto que es Petraski, y adoptar como suya esa música que es el tango.

No es hasta 2013 cuando publican su primer álbum “La Guàrdia Mediterrània”, y en 2016 sale a la luz su segundo trabajo “Petraski”



Petraski en el II Festival de Música de Cámara “Cordes a la mar”, Benicàssim, 2014

“La Guardia Mediterránea está en marcha con arreglos muy originales y logrados”

“Terminada la grabación del segundo disco, viajan por la península con sus tangos clásicos y también de creación propia siempre en versiones que se remiten al trabajo íntimo del grupo con sus maneras de interpretarlo”

Rafael Flores, *Mano a mano con el tango* (rne3), emisión 14 de mayo de 2016.

“Petraski, un septeto de tango de Castellón, España. Estos muchachos aman el tango hasta la desesperación”

Lucio Arce, *Columna Tanguera* en el programa *Desde el barrio*, *Radio Gráfica* (Buenos Aires), emisión 15 de junio de 2016

Petraski ha participado en distintos festivales a lo largo del país en los que, gracias a su versatilidad estilística, son capaces de plasmar en el escenario desde la vertiente másailable del género hasta la más vanguardista sin dejar de lado su sonoridad tan característica.



Durante la grabación del álbum *Petraski*, a finales de 2015.

En la actualidad, sus componentes son Jesús Jiménez y Juan Navarro (violines), Joan Herrero (guitarra), Ángela Del Castillo (contrabajo), Víctor Peris (clarinete), Néstor Zarzoso (piano) y Javier Peñarroja (voz).



Festival Serenates d'Estiu (Cala Rajada, Mallorca. 2017)



Petraski con Osvaldo Peredo. 2017